

# PERS

## Jalan Lintas Lokop - Peureulak Amblas, Babinsa Ramil 14/Rtp Gerak Cepat Arahkan Para Pelintas Jalan

**Kusdiyono - [SUGIO.PERS.CO.ID](http://SUGIO.PERS.CO.ID)**

Feb 27, 2022 - 21:52



*Aceh Timur- Babinsa Koramil 14/Rantau Peureulak Kodim 0104/Aceh Timur Serda Andi langsung melakukan pengecekan ke lokasi guna memastikan jalan tersebut masih bisa digunakan untuk akses pengguna jalan, baik*

Aceh Timur - Intensitas hujan yang sangat tinggi dalam beberapa hari di wilayah Kabupaten Aceh Timur telah menimbulkan bencana alam di tiga belas Kecamatan berupa banjir dan tanah longsor yang berdampak pada kerusakan pemukiman warga maupun sarana infrastruktur lainnya.

Seperti halnya yang terjadi pada jalan lintas Lokop - Peureulak tepatnya di Bhom Lama yang menghubungkan wilayah Kecamatan Rantau Peureulak - Peunaron, kondisinya terdampak longsor sehingga jalan ambles.

Menyikapi hal tersebut, Babinsa Koramil 14/Rantau Peureulak Kodim 0104/Aceh Timur Serda Andi langsung melakukan pengecekan ke lokasi guna memastikan jalan tersebut masih bisa digunakan untuk akses pengguna jalan, baik pengendara roda dua maupun roda empat, Sabtu 26 Februari 2022 kemarin sore.

Panjang jalan yang ambles cukup besar dan bahaya untuk dilewati. Kondisi ini membuat akses jalan lintas Kecamatan Rantau Peureulak ke Peunaron sangat membahayakan karena ditakutkan ada korban jiwa dengan kondisi jalan seperti itu, Serda Andi langsung melakukan pengawasan terhadap pengguna jalan melintas, dan diarahkan ke titik jalan yang aman.

Sementara Danramil 14/Rtp Kapten Inf Wagimin saat dikonfirmasi awak media, membenarkan kejadian di wilayahnya tersebut, Minggu (27-02-2022).

Sementara ini, belum ada temuan korban jiwa, kerugian materil berupa rusaknya akses jalan. Guna mengatasi kerusakan ini kami pihak Koramil 14/Rtp telah berkoordinasi dengan muspika Rantau Peureulak.

Diharapkan kondisi ini dapat segera diperbaiki agar dapat dilintasi oleh para pengguna jalan. Saya juga mengingatkan kepada warga yang akan melintasi jalan ini agar lebih berhati-hati," tegas Danramil.